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En Zacatecas necesitamos ayuda y no hemos tenido ninguna 

respuesta: Marco Antonio Flores 

 

 Marco Antonio Flores Sánchez, diputado federal de Morena y vocalista de la Auténtica Banda Jerez, 

acusa a autoridades del Gobierno federal y estatal, ambos del partido al que pertenece, de dejar solos 

a los zacatecanos frente a la violencia y la inseguridad: “La gente debe de saber y nuestras autoridades 

deben de saber, hemos insistido en repetidas ocasiones que necesitamos ayuda y no hemos tenido 

ninguna respuesta”. 
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